



# “Regresarán las guarderías”

**PATRICIA VENEGAS**

El Sol de Toluca

## Alejandra del Moral dijo que defenderá con coraje al Estado de México

NAUCALPAN. La candidata de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, durante su gira de campaña por Naucalpan de Juárez prometió que de obtener el triunfo regresará las guarderías y las escuelas de tiempo completo. “Fue una traición para todas las madres del país que trabajan el haber quitado esos servicios”, aseguró.

La aspirante a la gubernatura por la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, ante sus simpatizantes, destacó que “vamos a recuperar las guarderías y las haremos funcionar en el Estado de México, así como también echaremos a andar el seguro popular mexiquense en beneficio de la salud de las familias”.

Del Moral aseguró que el primer debate lo ganó porque conoce el territorio y camina de la mano con la gente. “Ayer (jueves) dejamos muestra clara de que no estamos jugando, que vamos de a de veras por la reconciliación de la entidad para

que no haya más colonias y familias divididas por cuestiones políticas”.

Ante la militancia de Naucalpan, la candidata de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza aseguró que defenderá “con coraje, carácter, valentía y profundo amor nuestra casa, que es el Estado de México”.

En compañía del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados federal, Santiago Creel, y los representantes de los partidos que conforman la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral aclaró que no bastaba ganar el debate, que ahora deben redoblar esfuerzos porque tienen que ganar la elección del próximo 4 de junio.

La candidata a la gubernatura sostuvo que ganará la elección y trabajará por las familias mexiquenses “porque aquí nos tomamos en serio las cosas y no estamos para ver si podemos”.

En su momento, Santiago Creel pidió a la militancia del PAN en el Estado de México cerrar filas a favor de Alejandra del Moral porque, dijo, será la gobernadora del Estado de México. “Vi que entró una candidata al debate y vi salir a la próxima gobernadora del Estado de México. Si alguien habló con claridad y verdad, defendiendo un buen proyecto, fue Alejandra del Moral”.